
 
CMN. |
Proc. Né 11,94

aa -
CÂMARA MUNICIPAL DE VALINHOS

ESTADO DE SÃO PAULO 
REQUERIMENTO N.ºf1)2021

Ementa: Requer relatório dos animais sob
responsabilidadeda CBEA.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando a grave situação em que o cão Harley se encontrava
quando foi levado à clínica veterinária pelo grupo de voluntários
Cãoscientização Animal Valinhos,

Considerando que o mesmo estava sob os cuidados da Coordenadoria
do Bem Estar Animal há cinco anos,

Considerando que outros animais que continuam na CBEA precisam
urgente de cuidados específicos, como os solicitados através das Indicações nº
726, 728, 730 e 732 que versa sobre adestramento, cirurgias e hemograma
completo, a Vereadora Mônica Morandi, visando cumprir sua função
fiscalizadora, vem pelo presente, respeitosamente e nos termos regimentais
desta casa, após a aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o
seguinte pedido de informações:

“4
sé 1- Relatório de todos os caninos e felinos que estão sob a

résponsabilidade da Coordenadoria do Bem Estar Animal, incluindo o cão
Harley, discriminando a data do recolhimento do animal, prontuário
especificando os atendimentos clínicos, exames, cirurgias, medicamentos
administrados e procedimentos realizados em todo o tempo em que lá se
econtram e cópia da carteira de vacinação.

Valinhos, 26 de abril de 2021.  
Móôrica Morandi

Vereadora 
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